



Reunida la Comisión Central de Explotación

Trasvase Tajo-Segura: se constata la situación de normalidad hidrológica

- El trasvase desde la Bujeda se ha reanudado hoy, 14 de marzo, tras la finalización de las obras programadas de mantenimiento

14 de marzo de 2022- La Comisión Central de Explotación del Acueducto Tajo-Segura (ATS), reunida esta mañana telemáticamente, ha valorado la situación a comienzos del mes de marzo con arreglo a las actuales normas de explotación del Acueducto Tajo-Segura. El sistema de cabecera continúa en Nivel 2, situación de normalidad hidrológica, por lo que se ha procedido a autorizar un trasvase de 27 hectómetros cúbicos (hm³).

La Comisión ha revisado también la previsión para los próximos meses, que confirma la tendencia adelantada en meses anteriores de un cambio de nivel para el mes de mayo.

Así mismo, se ha informado de la reanudación hoy, 14 de marzo, del envío de agua desde La Bujeda tras haber finalizado las obras de mantenimiento que se habían programado.

En este [enlace](#) puede consultar el informe de situación.

Nota de prensa